
Отдавая дань уважения 
всем, кто воевал на фрон-
тах Великой Отечествен-
ной, называются имена 
Геннадия Михайловича 
Хайретдинова, Михаила 
Фёдоровича Николаева, 
Владимира Алексееви-
ча Болюбащенко, Ивана 
Ильича Бушланова, Евге-
ния Афанасьевича Мед-

ведева, Ивана Михай-
ловича Цветкова, Ивана 
Семёновича Сноговско-
го, Михаила Лукьянови-
ча Климова, Анатолия 
Евгеньевича Сыраева. 
Воспоминания этих лю-
дей бесценны. С каж-
дым годом редеют ряды 
тех, кто прошёл горни-
ло страшной войны. Мы 
все в неоплатном долгу 
перед ними.

Ведущая Людмила 
Ивановна Ветошкина об-

ращается к ветеранам с 
вопросами: снится ли им 
война, какие города и 
страны они освобождали, 
где и как закончилась для 
них война. Всё это важ-
но знать молодому по-
колению. Подвиг дедов 
и прадедов не должен 
быть забыт.

Труженики тыла тоже 
внесли весомый вклад в 
победу над фашистской 
Германией. Они труди-
лись в тылу совсем юны-
ми, испытали все тяготы 
военного лихолетья. Как 
эстафетную палочку, пе-
редавали по залу микро-
фон. Всем ветеранам хо-
телось высказаться. Они 

рассказывали свои исто-
рии о войне и говорили 
напутственные слова 
молодым людям, которые 
внимательно их слушали.

Совместные встречи 
людей разных поколений 
очень важны и для вос-
питания молодёжи, и для 
самих ветеранов. Труже-
ница тыла Вера Алексан-
дровна Сощенко прочи-
тала стихотворение «Не 
забывайте стариков». В 
унисон прозвучало и сти-
хотворение в исполнении 
Эльзы Алексеевны Гу-
сельниковой. Порадова-
ли юные солисты студии 
«Темпо» Гоша Батурин и 
Катя Подборных, испол-
нившие песни «Солдаты 
России» и «Колокола».

После чаепития в тан-
це по залу закружились 
пары. Галантными кава-
лерами дам стали не-
давно работающие на 
предприятии мастер 
цеха № 29 Сергей Ерём-
кин и инженер отдела 
№ 234 Владимир Клабу-
ков. Володя также дер-
жал ответное слово от 
молодёжи. Он благода-
рил ветеранов за инте-
ресную и полезную для 
молодых встречу.

Елена ФАДЕЕВА.
НА СНИМКЕ: танцуют 

В.  В.  Сощенко и В.  Кла-
буков.

Фото Владимира 
Голынкина.
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Наша миссия:
 � Производить лучшие образцы военной и 
гражданской продукции для обеспече-
ния безопасности страны, способствую-
щие прогрессу во благо человека.

Наши цели:
 � стать одним из лучших предприятий 
ракетно-космической промышленности.

 � Áыть в числе 10 крупнейших предприя-
тий Челябинской области.

 �

 � Развивая предприятие, развивать со-
циальное партнерство, способствовать 
развитию города, региона, России.

 � соответствовать самым высоким требова-
ниям к качеству выпускаемой продукции, к 
охране труда, здоровья и окружающей среды.

Патриотическое
воспитание

Ñ 8-ì Ìàðòà!
Дорогие женщины!
Сердечно поздравляем вас 

с прекрасным весенним праздником 
— Международным женским днем!

С женщиной связаны вечные ценности 
— тепло семейного очага, детский 
смех, нежность и забота. Рядом 
с вами — мужчины — стремятся 

стать сильнее и благороднее.
Не жалея сил и здоровья, вы принимаете 

активное участие во всех сферах 
общественно-политической, социально-
экономической жизни. От вас зависит, 

каким будет новое поколение и 
завтрашний день нашей страны.

Желаем семейного счастья, улыбок 
и благополучия, молодости и 

здоровья, удачи во всех начинаниях! 
Пусть ощущение праздника и весны 

сопутствует Вам ежедневно!

Генеральный 
директор   С. А. Лемешевский

Председатель 
профкома  П. Д. Ртищев

Исторический выбор
Уважаемые заводчане!

4 марта в России состоятся выборы Президента. Это 
не просто политическая кампания. Это исторический 
выбор дальнейшего пути развития Отечества. Выбор 
перспектив в жизни каждого из нас.

Многие по-настоящему правильные, важные дела 
совершаются людьми не по обязанности, а в силу чув-
ства ответственности, по зову сердца, по моральным 
соображениям, исходя из понимания того, что никто, 
кроме нас самих, не сделает нашу жизнь лучше.

Сегодня нашей стране нужна стабильность, разви-
тие которой может обеспечить только  преемствен-
ность власти. И очень важно, чтобы выборная кам-
пания, которая нам предстоит, помогла в будущем 
реализовать наши планы, задумки и не допустить, 
чт обы результаты выборов отрицательно повлияли 
на ход социально-экономического развития страны, 
региона и нашего родного предприятия.

Коллектив Златоустовского машиностроительного 
завода, наши ветераны всегда отличались высоким са-
моуважением, активностью, патриотизмом, и 4 марта, 
уверены, придут на выборы Президента Российской 
Федерации.

С. А. ЛЕМЕШЕВСКИЙ, генеральный директор.
П. Д. РТИЩЕВ, председатель профкома.

Отдавая дань уважения
В конце февраля во Дворце Победы в тёплой 

обстановке прошла встреча ветеранов и моло-
дёжи предприятия. Её открыла председатель 
заводского Совета ветеранов Надежда Павловна 
Паскидова.

Впереди—заводскойконкурс

«Осваивая» профессию манекенщицы

Внедриться в ряды 
заводских прелестниц 
было нелегко. Все, как 
на подбор грациозны, 
чувствовалось торже-
ственное волнение. Каж-
дой хотелось показать 
свои лучшие стороны. 
Но… получалось не сра-
зу. Не хватало грации в 

походке, с трудом запо-
минались всевозможные 
шаги, повороты, все вре-
мя мешали руки, ноги, 
истоптали ни одну пару 
туфлей. А тут еще бес-
конечные звонки! Дома 
ждут красавицу-маму, 
которая каждый вечер по 
несколько раз оттачивает 

одно и то же движение. 
Вначале все казалось 
смешным и наивным, но 
с каждым разом прихо-
дило ощущение уверен-
ности и самодостаточ-
ности. Девушки успели 
подружиться между со-
бой и ближе узнать друг 
о друге. Поэтому, тради-
ционной, для подобных 
конкурсов, вражды и ин-
триг, уверена, не будет.

Если говорить о празд-
нике, то он обещает быть 
интересным и увлека-
тельным. Невидимый 
фронт педагогов и орга-
низаторов, профессио-

налов в своей области, 
готовят настоящее шоу, 
в котором будет много 
песен, танцев, шуток в 
исполнении участниц и 
гостей конкурса. Сейчас 
заводчанки доучивают 
последние танцевальные 
па и шьют праздничный 
наряд на вечерний показ.

Замыслы увлекатель-
ные, но насколько это 
будет интересно и зре-
лищно — увидим. Обя-
зательно все испытаю на 
себе и расскажу читате-
лям в следующем номере 
газеты.

Елена ЛИТВИН.

Полным ходом идет подготовка к конкурсу «Жен-
щина года — Златмаш-2012». Для того чтобы 
ближе познакомиться с красавицами машзавода, 
узнать все тайны и интриги предстоящего тор-
жества, мне, корреспонденту газеты, пришлось 
на несколько недель «освоить» профессию мане-
кенщицы.
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В прошлом году состоялся 
официальный визит делега-
ции Челябинской области 
во главе с губернатором 
Михаилом Юревичем и ге-
неральным директором ОАО 
«Златмаш» С.  А.  Лемешев-
ским в Китайскую Народ-
ную Республику. 17  июня 
в Шанхае было подписано 
Соглашение о намерени-
ях между Златоустовским 
машиностроительным за-
водом и ведущим мировым 
производителем бытовой 
техники компанией «Haier 

Group Corporation». Недавно 
гости из Китая с ответным 
визитом прибыли в Злато-
уст.

В совместном сотрудни-
честве заинтересованы и 
китайская сторона, и пред-
приятие ОАО «Златмаш». 
Главной составляющей это-
го взаимодействия является 
расширение ассортимент-
ного ряда продукции и соз-
дание новых рабочих мест 
для жителей Златоуста.

Специалисты компании 
«Haier» внимательно изу-

чают технологические воз-
можности, свободные цеха, 
на которых будет размещено 
производство, изучают обо-
рудование, имеющееся на 
заводе, и только после этого 
будет сделано заключение о 
создании локального пред-
приятия, рассказала глава 
представительства «Haier» 
в России Л.  С.  Романова. 
На первом этапе основные 
детали можно привозить из 
Китая, а в конечном итоге, 
все будет производиться 
на месте, то есть, 100 % ло-

кальное про-
изводство и 
сборка, доба-
вил предста-
витель китай-
ской сторо-
ны, директор 
департамен-
та НИОКР 
корпорации 
«Haier» госпо-
дин Цао.

Гостям про-
вели экскур-
сию по заво-
ду, показав 
сборку бы-
товой плиты 

«Мечта» (на снимке) и про-
изводство радиаторов ото-
пления «Термал». Специали-
стов компании «Haier» осо-
бенно заинтересовало эма-
лирование и сварка, ведь у 
них в производстве этот 
метод широко использует-
ся. Потенциальным партне-
рам показали возможные 
площади для размещения 
производства водонагре-
вателей, а затем, специали-
сты ОАО «Златмаш» и КНР 
провели заключительные 
переговоры о дальнейшем 
сотрудничестве.

Мы сюда приехали для 
того, чтобы наладить со-
трудничество, отметил го-
сподин Цао. Наша компа-
ния бережно относится к 
партнерам, с которыми со-
трудничает, доверяет им и 
развивается вместе с ними. 
Поэтому мы здесь.

Специалистов машзавода 
интересовали вопросы, на 
которые ответили предста-
вители компании «Haier». 
Зам. главного инженера 
Е.  И.  Морозов обсудил де-
тали производства, стара-
ясь ничего не упустить из 
вида. Мы сейчас считаем 
общие затраты, которые 
необходимы на организа-
цию этого бизнеса, поэтому 
хотим учесть всё. Мы готовы 
помочь разобраться в неко-
торых процессах производ-
ства, при условии, если вы 
готовы к сотрудничеству.

Зам. генерального дирек-
тора по сбыту А.  Б.  Юркин 
интересовался рынком сбы-
та и конкуренцией, способа-
ми инвестирования. Дирек-
тор по маркетингу К. В. За-
сова обсудила вопросы реа-
лизации продукции и время, 
которое понадобится для 
развития нового производ-
ства, форму сотрудничества 
и степень заинтересованно-
сти китайской делегации в 
производстве водонагрева-
телей на площадях машино-
строительного завода.

Деловая встреча про-
должалась весь день. Со-
трудники компании «Haier» 
детально изучат пожелания 
и предложения представи-
телей ОАО «Златмаш».

Елена ЛИТВИН.
НА СНИМКЕ: обсуждают-

ся формы сотрудничества 
между представителями 
завода и компании «Haier».

Фото Владимира 
Голынкина.

Открывая благотвори-
тельный концерт, с благо-
дарностью обратились ко 
всем людям, неравнодуш-
ным к чужой боли, руково-
дитель Управления соци-
альной защиты населения 
Александр Иутин, секретарь 
Златоустовского местно-
го отделения ВПП «Единая 
Россия» Вячеслав Жилин и 
депутат городского собра-
ния депутатов, помощник 
генерального директора 
ОАО «Златмаш» по связям 

с общественностью Юлия 
Прокопьева (на снимке).

И вот уже на сцене один 
за другим появляются само-
деятельные артисты. Они 
поют, танцуют. Зал тепло 
аплодирует.

В концерте участвовали 
детские творческие кол-
лективы города. В зале 
находились мамы с деть-
ми. Для маленьких зри-
телей устраивались игры. 
Их развлекали сказочные 
персонажи. Организато-

ры концерта постарались, 
чтобы акция превратилась 
в праздник, добрый и свет-
лый, дарящий надежду и 

объединяющий людей.
Елена ФАДЕЕВА.
Фото Владимира 

Голынкина.

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � По существующим направлениям дея-
тельности предприятия увеличить объ-
емы реализации продукции в 2,5 раза.

 � Повысить производительность труда 
не менее, чем в 2 раза за счет внедре-
ния современных технологий и методов 
управления.

 � Внедрить управление по направлениям 
деятельности с организацией бюджетно-
го планирования и управленческого учета 
фактических затрат.

Комментарий

Акция«Доброесердце»

Концерт, дарящий надежду
Машзаводчане приняли участие в благотворитель-

ном концерте «Детский рак можно победить», что 
проходил во Дворце культуры «Булат». Деньги, полу-
ченные от продажи билетов на этот концерт, на-
правляются на лечение златоустовских детей с он-
козаболеваниями.

С ответным визитом — 
«Haier Group Corporation»

ОАО «Златмаш» посетил крупный 
производитель бытовой техники из Китая

В середине февраля машзавод встре-
чал делегацию из Китайской Народной 
Республики, представителей компании 
«Haier Group Corporation», которая явля-
ется ведущим мировым производителем 

бытовой техники. Крупная промышлен-
ная корпорация рассматривает ОАО 
«Златмаш» в качестве партнера для 
производства водонагревателей нако-
пительного типа в России.

Развитие 
ОАО «Златмаш» 

неразрывно связано 
с развитием ОПК

Генеральный директор С.  А.  Лемешевский в своем 
блоге lemeshevsky-sa.livejournal.com прокомменти-
ровал авторскую статью Владимира Путина «Быть 
сильными: гарантии национальной безопасности для 
России»:

Статья Владимира Владимировича Путина «Быть сильны-
ми: гарантии национальной безопасности для России» отра-
жает саму суть вопроса — почему надо быть сильными, и что 
надо сделать, чтобы стать сильными? Я впервые за многие 
годы в одной статье, в одном документе, увидел сформу-
лированные, четко поставленные проблемы, которые воз-
никают перед предприятиями оборонно-промышленного 
комплекса.

Особенно важно понимание того, что, к сожалению, за 
последние двадцать лет утерян процесс принятия решений, 
утеряны целые «институты» людей, которые занимались 
проблемами вооружения, проблемами армии и предприя-
тий ОПК. А это единый организм.

Мне очень понравилось то, что и в данной статье, и во 
вчерашнем выступлении в Комсомольске-на-Амуре Влади-
мир Владимирович четко дал понять, большая глупость — 
закупать серийное вооружение, что необходимо закупать 
только опытные образцы для того, чтобы не изобретать 
того, чего другие уже достигли. Это принципиальная мысль. 
Потому что в последнее время очень часто муссируется 
тема о том, что купим на Западе, у них там лучше, нас там 
ждут, — никто нас нигде не ждет. Если мы будем сильными, 
только тогда нас будут слышать и слушать, и только тогда 
мы в состоянии защитить свой суверенитет. И, в принципе, 
я очень надеюсь, что данный, практически программный, 
документ подготовлен для того, чтобы дать понять — как 
развивать армию и военно-промышленный комплекс. И я 
думаю, что на основании этой статьи будут разработаны 
практические мероприятия, которые позволят решить про-
блемы, отмеченные Владимиром Владимировичем.

В данной статье изложены конкретные направления де-
ятельности, конкретные цифры роста затрат на техниче-
ское перевооружение, и я с удовлетворением отмечаю, что 
Златоустовский машиностроительный завод вписывается в 
данную концепцию. Мы на сегодняшний день прорабаты-
ваем новые образцы военной техники, которые, буквально 
через год, будут запущены в производство на предприятии. 
И это даст возможность для развития не только самого за-
вода, это даст возможность для развития города. Потому 
что Владимир Владимирович Путин в своей статье очень 
четко и ясно отметил, что заработная плата работников 
предприятий ОПК должна быть сопоставима с заработной 
платой на сегодняшний день в армии и заработная пла-
та должна быть как минимум — в другом документе — на 
20 процентов выше средней по региону. Нам это даст но-
вый гособоронзаказ, который позволит, по нашим оценкам, 
создать дополнительно одну тысячу новых рабочих мест, а 
это существенно для Златоустовского городского округа. 
И поэтому развитие ОАО «Златмаш» неразрывно связано 
с развитием родного города и с благосостоянием людей, 
живущих в нем.

Награды — златоустовцам
Накануне Дня защитника Отечества четверо зла-

тоустовцев были награждены знаками отличия Челя-
бинской области.

Торжественную церемонию вручения высших наград ре-
гиона провел губернатор Михаил Юревич. Он поблагодарил 
всех собравшихся за активную гражданскую позицию и 
реальный вклад в улучшение жизни Южного Урала.

Знак отличия «За заслуги перед Челябинской областью» 
получили генеральный директор ОАО «Уралпромпроект» 
Юрий Гайфуллин, заместитель главы Златоустовского го-
родского округа Марина Гусева, руководитель Управления 
Пенсионного фонда по г. Златоусту Динара Резникова и гене-
ральный директор завода «Стройтехника» Валерий Ростов.

К поздравлению присоединился депутат Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, генеральный дирек-
тор ОАО «Златмаш» Сергей Лемешевский:

— Сердечно поздравляю с заслуженной наградой. Спаси-
бо Вам за вклад в развитие Челябинской области и нашего 
родного Златоуста. Желаю дальнейших успехов в Вашем 
повседневном труде на благо жителей!

Напомним, Знак отличия «За заслуги перед Челябинской 
областью» был учрежден в 2004 году к 70-летию области. 
Эта награда присуждается по решению губернатора.

Максим ЩЕРБИНИН.
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Наше государство су-
ществует более 11  веков. 
Оно прошло разные этапы 
развития. Менялись фор-
мы правления, политиче-
ские режимы, образ жиз-
ни. История была бурной 
и драматичной, и только 
изучая ее, мы многое смо-
жем понять. Так считают 
сотрудники библиотеки. 
В доступной, интересной 
форме они рассказали о 
зарождении российского 
государства, о культурном 
наследии нашего народа. 
Учащиеся активно прини-
мали участие в викторине, 
отвечали на вопросы и по-

лучали призы. Но, 
пожалуй, главной 
наградой этого 
торжества был 
подарок депутата 
Законодательного 
Собрания Челя-
бинской области 
С. А. Лемешевско-
го, приготовлен-
ный для читателей 
ЦБС совместно 
с региональным 
детским фондом. 
Помощник гене-
рального дирек-
тора ОАО «Злат-
маш», депутат Со-
брания городско-

го округа Ю. В. Прокопьева 
(на снимке) передала в дар 
собрание сочинений поэта-

драматурга К. В. Скворцо-
ва.

— Книги являются бла-

готворительным подарком 
читателям от генерального 
директора машзавода, де-

путата Законода-
тельного Собра-
ния Челябинской 
области С. А. Ле-
мешевского, — 
отметила Юлия 
Валерьевна. — 
Когда Сергей Ан-
тонович узнал, 
что появилось 
новое издание 
нашего земляка 
К.  В.  Скворцова, 
поэта и драма-
турга, он решил, 
что книги должны 
быть у читателей 
Златоуста. И не 
случайно, краси-
вые пятитомники 
мы решили по-
дарить на празд-

нике, посвященном Дню 
российской государствен-
ности. Ведь Константин Ва-
сильевич является патрио-
том родины, человеком, 
внесшим весомый вклад в 
развитие русской литера-
туры. Мы передаем шесть 
экземпляров пятитомного 
издания в библиотеки го-
рода и хотим, чтобы они 
были востребованы зла-
тоустовцами.

Директор ЦБС ЗГО 
Л.  А.  Гологудина поблаго-
дарила С. А. Лемешевского 
и Ю. В. Прокопьеву за под-
держку в продвижении чте-
ния в округе, вручила благо-
дарственные письма давним 
друзьям и помощникам би-
блиотеки.

Елена БУХЛЯЕВА.
Фото Владимира 

Голынкина.

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � Постоянный мониторинг и анализ от-
раслевых, территориальных и мировых 
рынков.

 � Разработка амбициозных задач по соз-
данию и продвижению конкурентоспо-
собной продукции предприятия, укре-
пление позиций предприятия на рынках.

 � Разработка и реализация перспективно-
го проекта, обеспечивающего развитие 
предприятия на период 2013—2025 гг.

ВДеньроссийскойгосударственности

В дар читателям библиотеки собрание сочинений земляка
В середине февраля Златоустовская Центральная 

городская библиотека (ЦБС) провела мероприятие, по-
священное 1150-летию зарождения российской госу-
дарственности. На праздник пришли учащиеся 
школ и техникумов, официальные лица города.

О вас, красивых и серьёзных, о вас, весёлых и родных!
О вас, в глазах которых звёзды нам светят в буднях трудовых!

8 Марта — 
Международный 

женский день
Фотовернисаж

Владимира
Голынкина.
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В том же году был при-
зван в ряды Советской 
армии. После службы в 
армии на завод вернул-
ся не сразу: успел окон-
чить Челябинский поли-
технический институт и 
поработать инженером-

конструктором на заводе 
имени В. И. Ленина. Толь-
ко после этого в 60-е годы 
пришёл на завод в отдел 
№  295  на должность 
инженера-конструктора. 
В мае 1980  года пере-
шёл в отдел №  291  на-
чальником лаборатории 
температурных измере-
ний (ЛТИ). Быстро вошёл 

в курс дела, чётко вы-
полнял свои обязанности. 
Позднее был назначен на 
должность зам. началь-
ника отдела. Им внесён 
немалый вклад в раз-
витие метрологической 
службы предприятия. 
Во время руководства 
лабораторией обновля-
лось поверочное обору-

дование, приобреталось 
новое, уникальное обо-
рудование для поддер-
жания средств измерения 
температуры.

Он и в общественной 
работе проявил себя. 
Несколько раз избирал-
ся председателем цехо-
вого комитета профсоюза 
в отделе № 295 и в отделе 
№ 291.

Друзья, знакомые и быв-
шие коллеги от всей души 
поздравляют вас, Георгий 
Алексеевич, с юбилеем и 
желают крепкого здоро-
вья, счастья, мира, тепла 
и добра.

А ещё я поздравляю 
женскую половину ра-
ботников отдела № 291 с 
наступающим праздни-
ком 8 Марта. Пусть ваша 
жизнь приносит вам толь-
ко радость. Здоровья и 
счастья вам и вашим де-
тям!

Иван КАРАБАТОВ,
ветеран  

отдела № 291.
НА СНИМКЕ: ветера-

ны лаборатории отдела 
№  291 (Г.  А.  Гусев — в 
верхнем ряду).

Фото  
из семейного архива.

Вестникпрофкома

Генеральный выступил перед предцехкомами

Вехи её биографии
27  февраля отпразд-

новала свой юбилейный 
день рождения участни-
ца народного хора вете-
ранов Антонина Михеев-
на Шутова (на снимке).

Она вспоминает своё во-
енное и послевоенное го-
лодное детство в деревне 
Московка Челябинской 
области, как вместе с ба-
бушками собирала остав-
шиеся на полях колоски 
и мёрзлую картошку. Ели 
тогда и лепёшки с лебедой. 
В летние каникулы работа-
ли в колхозе на сенокосе. 
Помогали взрослым во 
время уборочной страды. 
Зимой собирали на подво-

рьях древесную золу и куриный помёт для удобрения 
полей.

Окончив школу, Антонина приехала в Златоуст, но 
не прошла по конкурсу в медучилище. Поступила ра-
ботать распредом на завод в цех № 2. В 1958 году 
вышла замуж и уехала на Украину. Через пять лет они 
вернулись с мужем в Златоуст к родным Антонины, 
но уже с дочерью и сыном. Муж устроился работать 
на стройку. Семье из четырёх человек выделили ком-
нату в бараке. «Мы были счастливы», — вспоминает 
Антонина Михеевна.

Она оканчивает курсы медсестёр и устраивается 
воспитателем в детский сад № 70. Проработала 17 лет 
в группе с самыми маленькими. Её портрет украшал 
Доску Почёта детского сектора машзавода. Антонина 
Михеевна награждена Почётной грамотой городского 
отдела народного образования.

Ещё 14 лет работала на участке контактной сварки 
цеха № 59. Оттуда и ушла на пенсию. Дети выросли. 
Сын окончил профтехучилище № 40, дочь — педаго-
гическое училище. У Антонины Михеевны пять внуков 
и столько же правнуков. Она старается всем помочь 
и до сих пор работает.

А.  М.  Шутова любит петь. В хоре ветеранов — с 
1996  года. Коллектив поздравляет Антонину Михе-
евну с юбилеем и желает ей здоровья, оптимизма и 
долголетия.

Зоя БАЛОВНЕВА, 
староста хора ветеранов.
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С 50-летием:
В. Н. Мазикина — слесаряцеха№ 30

А. М. Сибагатуллина—оператораст.сПУцеха
№ 64

М. Х. Сиражетдинову—пружинщикацеха№ 64.
С 10-летием непрерывной трудовой деятельно-

сти: М. А. Сыч — экономистацеха№ 4;А. М. Со-
колкина—слесаряцеха№ 19;О. И. Дударенко—по-
лировщикацеха№ 29;Т. С. Кузнецову—зав.произ-
водствомцеха№ 99;Л. Н. Павлову—обжигальщицу
отдела №  244; П.  Н.  Стрелкова — вед. инженера
№ 263;Н. И. Петухову—прибористаотдела№ 291;
М. А. Слющенкову—уборщицупроизводств.поме-
щений.

С 20-летием непрерывной трудовой деятельно-
сти: О. В.  Гришину — зав. хозяйствомцеха№ 19;
Т. В. Евтютову—лаборантацеха№ 19;О. Г. Пути-
лову —обжигальщицуотдела№ 244.

С 25-летием непрерывной трудовой деятель-
ности: В. А. Мельникова —водителяавтомобиля
цеха№ 7;В. В. Камалова—ст.мастерацеха№ 20;
Г. М. Мингазову—ве.инженераотдела№ 200.

С 35-летием непрерывной трудовой деятель-
ности: В.  П.  Голубчикова — слесаря цеха №  41;
С. И. Чепкова—слесаря-сборщикаотдела№ 214.

С 40-летием непрерывной трудовой деятельно-
сти: В. М. Запольских — электромонтажникаот-
дела№ 299.

8 Марта — Международный женский день.
Дорогие, милые женщины! Уважаемые коллеги!
Поздравляем Вас с замечательным весенним

праздникомнежности,красотыилюбви!
Мыотмечаемэтотденьсособойтеплотой,по-

тому что он посвящён самым близким и дорогим
намлюдям—матерям,жёнам,дочерям,коллегампо
работе.Вовсевременаженщинабылаиостаётся
символомдобра, справедливости, нежностиипо-
нимания.Спасибозатерпение,помогающеепреодо-
леватьтяготыповседневнойжизни!СпасибоВамза
добротуисердечность,заВашежедневныйтруд!

Желаемкрепкогоздоровьянадолгиегоды,мираи
благополучиявашемудому,счастьяилюбви!

Юбилей

Первый квартал для на-
шего предприятия всегда 
планово-напряжённый, 
отметил в докладе Сер-
гей Антонович. Отделом 
№ 218 план по реализа-
ции в январе выполнен. И 
в феврале подтверждает-
ся выполнение этого по-
казателя. По обеспечен-
ности новым оборонным 
заказом предприятие 
плотно работает с ГРЦ.

В марте планируется 
изготовление опытной 

партии новой модели 
радиатора. Идёт подго-
товка производства для 
выпуска электроплит со 
стеклянным фасадом и 
чугунными конфорками.

Генеральный директор 
говорил о планах по со-
трудничеству с китайской 
фирмой HAIЕR, крупней-
шей по объёмам произ-
водства бытовой техники 
в мире. Ведутся перего-
воры о возможной орга-
низации производства 

водонагревателей на на-
шем предприятии.

Обострившаяся обста-
новка с энергетикой в 
районе машзавода тоже 
потребовала дополни-
тельных разъяснений. 
Здесь возник вопрос кон-
троля собираемых денег. 
На предприятие возвра-
щается менее 10 процен-
тов от оплаченных услуг 
за электроэнергию по 
району.

Сергей Антонович от-
метил в своём выступле-
нии, что предприятие в 
полном объеме оплатило 
коммунальные платежи и 

по этому поводу не стоит 
беспокоиться и не пла-
тить повторно. Этот во-
прос будет урегулирован.

По району гуляют чи-
стые подписные листы 
по выборам управляю-
щей компании. Их не сто-
ит подписывать, так как 
неизвестно, для каких 
целей они будут исполь-
зованы, предупредил 
Сергей Антонович.

Информация оказалась 
настолько исчерпываю-
щей, что у председателей 
цехкомов не возникло 
новых вопросов.

Наш корр.

Сюбилеем!

Пусть жизнь приносит радость
9 марта т. г. исполняется 75 лет 

со дня рождения ветерану труда 
Г. А. Гусеву. В 1956 году после окон-

чания техникума имени П. П. Аносова 
он пришёл работать в литейный цех 
№ 12 машзавода.

Наталью Ивановну Ва-
сильеву — высокопрофес-
сионального экономиста, 
отзывчивого человека, 
преемницу и продолжа-
тельницу лучших традиций 
заводской экономической 
школы.
Коллектив отдела № 204, 

бывшие коллеги.
Владимир 
Севостьянов

Любимой
Мнестобоютак

легкоипросто.
И,покасомною

рядомты,
Ярчесветят

вподнебесьезвёзды,
Ароматнейпахнут

всецветы.
Безтебярассветы

изакаты
Сгрустьютают

взолотистоймгле.
Ятебяпрошу,яумоляю:
Поживиподольше

наземле.

Социальныйкомплекс

Используйте свой шанс!
Очень важно в раннем детстве 

научить ребёнка красиво двигаться, 
держать правильную осанку, петь. 
Всему этому способствуют занятия 
в танцевальных, цирковой и вокальной 
студиях ДК «Победа», которыми руко-
водят опытные педагоги.

У заводчан, желающих реализовать свои 

нераскрытые способности, тоже появился 
шанс. При каждой творческой студии от-
крыты хобби-классы для взрослых. Кроме 
того, начали работу группы «Аэробика» и 
«Театральная студия». Ограничений нет. 
Для заводчан эти занятия по-прежнему с 
50-процентным возвратом через заработ-
ную плату.

Лыжный праздник
В День защитника Отечества прош-

ли заводские соревнования по лыжам, 
организованные социальным комплек-
сом. Приветствовали собравшихся 
физкультурников генеральный дирек-
тор С. А. Лемешевский и председатель 
профкома П. Д. Ртищев.

Впервые победители и призёры в лич-
ном первенстве получили сертификаты 
в 2 500 рублей, 2 000 рублей и 1 000 ру-
блей на услуги социального комплекса. 
Первые места у Алёны Стрельниковой 
(цех № 1) и Олега Хамзина (цех № 7), вто-
рые — у Гульсии Устюговой (цех № 64) и 
Александра Каева (отдел № 251), третьи — 

у Елены Жабкиной (отдел № 305) и Рината 
Зарипова (цех № 7).

В массовом забеге наибольшую ак-
тивность проявили команды кадровой 
службы (отдел № 208), ПТК «ЭлБИ» и цеха 
№ 41. Присутствие руководителей под-
разделений и предцехкомов на спортив-
ном празднике усиливало желание участ-
ников команд победить. Всего в массовом 
забеге приняли участие 9 подразделений. 
Победители и призёры награждались 
традиционными наборами для шашлыка. 
Дети получили «сладкие» призы.

Зрелищно прошла импровизированная 
«Зарница», о которой расскажем в сле-
дующем номере газеты.

На недавнем совещании предцехкомов выступил 
генеральный директор Сергей Антонович Леме-
шевский.


